Tournée dans le Nord

Jusqu'au dernier moment, elle a souffert des changements de date et de lieu qui sont intervenus. Nous demanderons à l'avenir à nos adhérents de prévoir toujours leurs conférences à longue échéance afin d'éviter toutes pertes de temps en fausses manœuvres.

Malgré tout, les conférences de Lille, d'Arras et de Charleville ont été une totale réussite. Notre camarade Delporte, en nous rendant compte des résultats de la conférence d'Arras, nous transmet 183 abonnements nouveaux à L'Educateur et 66 abonnements à Enfantines. Et il nous dit : « Si tu pouvais venir une semaine pour la zone côtière non touchée, nous pourrions collecter plus de mille abonnés à L'Educateur,

Voilà qui laisse bien augurer de l'avenir.